

## **Diese Band ist verrückt!**

Es könnte alles so einfach sein, Start drücken, freundliches Gesicht machen und ab und zu ein wenig für's Entertainment tun... Aber diese Band verweigert sich stur jeglicher Computermusik und setzt nach wie vor auf handgemachten Soul – weil alles andere langweilig ist.

Das Ganze könnte auch einigermaßen lukrativ sein, man müsste nur die Personalstärke dem Umsatz anpassen... Aber auch in diesem Punkt ist diese Band denkbar unvernünftig und leistet sich neben einem fetten Bläsersatz auch noch einen kompletten Backgroundchor – weil Soul sonst keinen Spaß macht.

Das BONEDRY Rhythm and Soul Orchestra besteht in der Tat aus neun Verrückten. Sie sind verrückt nach groovigem Soul, Funk und Blues, sie sind verrückt danach, es in den Shows so richtig krachen zu lassen, sie sind verrückt danach, sich bei jedem Gig zu verausgaben, als ob es keinen nächsten gäbe.

Und wenn nach dem Gig die Scheinwerfer längst ausgeschaltet sind und sie verschwitzt, heiser und mit wunden Fingern auf der Bühne stehen und die letzten Kabel aufrollen und dabei Menschen beobachten, die sich nach dem BONEDRY-Konzert gut gelaunt auf den Heimweg begeben und die letzte Zugabe noch vor sich hin summen, dann sind sich die acht Verrückten wieder einmal einig, dass es sich gelohnt hat, so verrückt zu sein.